

Heute fand in der Turnhalle für alle Klassen der Primarschule eine Aufführung des Theaterstücks „Pünktchen und Anton“ statt.

Die Schauspieler des DAS DA THEATER aus Aachen sollten dieses Stück eigentlich schon im vergangenen Jahr präsentieren. Doch das Corona-Virus machte leider allen einen Strich durch die Rechnung...

Um so größer war die Freude aber heute, dass es jetzt endlich klappte.

Die Schauspieler spielten diese alte Geschichte von Erich Kästner zum Thema Freundschaft mit viel Können und Begeisterung. Mit Bewegung, Musik und Witz konnten sie alle Kinder begeistern.

Hier einige Rückmeldungen von Kindern:

*„Mir hat gut gefallen,*

- dass das Theaterstück so lustig war.*
- dass der Vater von Pünktchen Anton die Klassenfahrt bezahlt hat.*
- als Pünktchen die Stäbchen in die Nase gesteckt hat.*
- als der Bösewicht auf dem Boden lag.*
- dass die Schauspieler alles gut eingeübt hatten und sehr sportlich waren.*
- dass manche Schauspieler mehrere Rollen spielten.*
- dass die Schauspieler schöne Lieder sangen.*
- dass es einen Zeitenwechsel von früher nach heute gab.*
- dass endlich noch einmal ein Theater in unserer Schule präsentiert wurde.“*



